



2021.9.1 野のはな保育園

まだまだ暑い日は続きますが、吹く風が少しずつ涼しくなり、心地よくなってきました。
最近、れんげ組の窓越しに見える電柱の穴に、「すずめ」が卵を産み、雛が顔を出していると「すずめの赤ちゃん見えた」、「ご飯食べてるのかな」、「すずめさん暑くないのかな」と子どもたちから優しい会話が聞こえ毎日楽しみにしています。無事に巣立つ場面が見られるといいなと思います。



感触遊びを楽しみました

氷遊びでは、氷の冷たさや固体によっては重い、軽いが分かったりずっと持っている、「手が（冷たすぎて）痛い」と。子どもの発見が沢山あり楽しい遊びになりました。



「すずめ」

ここ最近、れんげの窓から見える標識の穴にすずめが卵を産み親鳥が餌を運びしばらく戻ってこない・・・

Aくん「雀帰ってこないね。どこに行ったのかな？」

Bくん「ライフじゃない？」

Cくん「マックだよ」

AくんBくん「えーマック？」

子どもたちが行ったことがある所の名前が出てきて可愛い会話でした。

* 懇談会のお知らせ *

9月24日(金) 16:00に予定されていた懇談会ですが、前回と同様にリモートで行います。

詳細はマメールでお送りしますのでよろしくお願い致します。